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Tempi lunghi per la realizzazione 
delle opere pubbliche?
Perché il completamento del nuovo centro sportivo di Girola 
ha richiesto tutto questo tempo?

Per risparmiare e beneficiare di consistenti vantaggi economici e 
donazioni sincronizzando gli interventi del cantiere pubblico e di 
quello privato vicino

Perché l’attivazione del sistema fognario comunale è arrivata 
così in ritardo?

Quella che era stata spacciata come un’opera conclusa nel 2008  
ha richiesto ulteriori € 700.000 di investimenti, con relativi 
progetti e interventi

Perché la riapertura della Spiaggetta del Belvedere ha 
richiesto tutto questo tempo?

L’intervento era legato alla realizzazione delle parti mancanti 
della fognatura che ha nel Belvedere uno dei due raccordi col 
condotto sub-lacuale

Perché il consolidamento dei giardini a lago di Parco Da Riva 
è ancora in corso?

Essendo fatto con finanziamenti regionali provenienti da settori 
diversi abbiamo dovuto attendere il benestare dai rispettivi 
uffici, consapevoli comunque che il sistema di monitoraggio 
installato garantisce le condizioni di sicurezza necessarie

Perché il Parco Cademartori è ancora lì quasi abbandonato?

L’intervento non è stata una delle nostre priorità; abbiamo però 
iniziato a sviluppare progetti per accedere a finanziamenti 
pubblici, dato il grande impegno economico richiesto; nell’area 
di Girola abbiamo comunque fatto interventi consistenti 
iniziando il risanamento delle strutture sportive, del sistema 
fognario, della piazzetta dell’imbarcadero.

Perché per fare ogni semplice manutenzione ci vuole tutto 
questo tempo?

E’ un problema a cui finora nessuna amministrazione è riuscita a 
dare una risposta convincente; la ristrutturazione dell’Ufficio 
Tecnico e del sistema di manutenzioni comunali potrà dare 
prossimamente i suoi frutti

Contattaci
Vuoi darci dei 
suggerimenti, dei consigli, 
delle raccomandazioni? 
Vuoi essere solidale con noi 
e dimostrarci il tuo 
sostegno? Vuoi partecipare 
alla campagna elettorale? 
Vuoi unirti al nostro gruppo 
di lavoro e dare il tuo 
contributo per garantire al 
paese un futuro di qualità?

Contatta personalmente i 
candidati o i sostenitori 
della lista Settefrazioni, 
oppure scrivici una e-mail:

segreteria@settefrazioni.it
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... si può fare meglio, si può fare di più (non si può fare 
tutto in un unico mandato); abbiamo lavorato con 

impegno e siamo disposti a continuare

Marino Lupieri 
Candidato Sindaco


